

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Nouvelle présidente à la FCSFA

22 novembre 2023 - La Fédération des conseils scolaires francophones de l'Alberta (FCSFA) est heureuse d'annoncer que madame Sylvianne Maisonneuve du Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) a été élue à la présidence lors de l'assemblée générale annuelle du 19 novembre dernier.

Madame Maisonneuve est conseillère scolaire du CSNO depuis 2013. Elle a été élue à la vice-présidence du conseil scolaire en 2014 et elle y siège à la présidence depuis 2016. De plus, madame Maisonneuve siège à la FCSFA depuis 2016 et elle a aussi été représentante de la FCSFA à la Fédération nationale des conseils scolaires francophones (FNCSF). Sa détermination, sa capacité d'écoute et son esprit d'analyse la serviront bien dans son rôle de présidente de la FCSFA.



La FCSFA est chanceuse de pouvoir compter sur une personne avec les compétences et l'expérience de madame Maisonneuve pour poursuivre l'essor de l'éducation francophone en Alberta.

Les membres de la FCSFA aimeraient remercier la présidente sortante, madame Tanya Saumure, pour ses deux ans de service à ce poste. Madame Saumure a accompli ce rôle avec fougue, détermination et enthousiasme; l'équivalence réelle s'est approchée de quelques pas grâce à son leadership.

- 30 -

Pour information : Anne-Marie Boucher
Directrice exécutive de la FCSFA
fcsfa@csno.ab.ca /587-873-7189